

国土交通省
道企第869号

19.5.31

国土交通省

道路局長様

中期的な計画の作成にあたっての意見の提出について（回答）

1. 道路事業について、中央ではそれなりに整備されているとお聞きしておりますが、地方は未だ国県道等主要道路としてまた、生活道路として機能している道路に歩道が整備されていない箇所があります。各自治体では土地利用計画等に基づいた施策を講じておりますが、これらの計画と整合された適正な中期計画の作成により、一日も早く住民が安全で安心できる道路環境整備の推進を強く望みます。
2. 地方の基幹道路として、また観光県としても地域高規格道路松本糸魚川連絡道路は重要な位置付けとして必要あります。今後の地域活性化に大きく左右する道路であることは言うまでもありません。是非とも早期着工・完成を望みます。特にルート選定に当たっては既存道路の有効活用と周辺地域との整合を図るべく、起点を長野自動車道豊科ICとして糸魚川市までとされることを強く要望します。
3. 道路行政全般にわたっては、住民と直結する重要な要因となることから自治体との連携を密にした取り組みをされるよう強く望みます。

平成19年4月24日

松川村長 平林明人

